



Tatiana Hazel Reconquista a su Público

(Miami, FL.) – Tatiana Hazel, la cantante y actriz, oriunda de Puerto Rico, lanza el sencillo y video musical “Tablita de Surfear”, tema movido que dice “Quédate con tu tablita de Surfear, que este cosito no lo vuelves a tocar”, ya que el la había dejado por otra mujer. El tema viene acompañado de un video musical colorífico, dirigido por Ronnie Camilo donde Tatiana muestra sus habilidades en el baile, ya que es bailarina de danza moderna, tap, ballet, hip-hop y jazz.

Recientemente Tatiana participo en “La Reina De La Canción”, programa reality de la cadena Univision producida por Daddy Yankee, donde pudo conocer al gran productor musical Sergio George, el cual la inspiró a cantar Salsa. Cabe destacar que hace unos años también participo en “Viva La Diva” del programa Sábado Gigante, donde llegó a segundo lugar.

Como actriz, Tatiana Liary trabajo en la telenovela de Telemundo “Marido en Alquiler”, y “La Gran Alondra” de NH Productions, junto al actor Boricua Pedro Juan Figueroa (QEPD). También ha participado en varias películas cor-



tas como: “Close your Eyes”, “Havana”, Ft. Slaughterdale”, entre otras. Uno de los momentos más importantes en su carrera fue cuando la eligieron para cantar el himno nacional de los Estados Unidos en la pelea de Cotto Vs Rodriguez que se llevó a cabo en el Amway Center en Orlando, Florida. Tatiana ha compartido tarima como corista con varios artistas como: Melina León, Gisselle y Jerry Rivera.

En el 2020 Tatiana estrenó nueva propuesta musical, donde mezcló el reggaeton con la Salsa, coronándose como “La Nena de la Salsa Urbana”. entre sus éxitos se encuentran: “No Me da La Gana”, “Néctar”, “Amiga”, entre otros. Ahora con “Tablita de Surfear” Tatiana promueve un reggaeton que promete hacer bailar a todos.

Wilfrido Vargas Sera el Rey del Carnaval de Miami

(Miami, FL. 29 de julio de 2021)—Compositor, director, trompetista, letrista y empresario, Wilfrido Vargas es una de las mayores leyendas de la música latina y el rey indiscutible del merengue. Generación tras generación ha disfrutado de su música, la cual sigue siendo inmensamente popular en la actualidad y siempre presente en todas las fiestas y festivales de música latina.

Por sus contribuciones y logros, su talento y perseverancia, su estilo atrevido y atractivo universal, Wilfrido Vargas es la elección perfecta para ser nombrado Rey del Carnaval Miami 2021 por los Kiwanis de la Pequeña Habana.

Noche de Carnaval Miami, presentado por University Health Care powered by Cano Health es un festival familiar que contara con comida, artesanías, exposiciones culturales y música de todas las comunidades latinas del sur de la Florida.

“Para el Club Kiwanis de la Pequeña Habana y nuestros media partners Spanish Broadcasting System y sus emisoras y Viva Live TV, es un honor reconocer los 50 años de carrera del rey del merengue manifestó Rick Gon-



zalez, chairman de ‘Noche de Carnaval’ y miembro del club Kiwanis.

Este evento épico, que se llevará a cabo en el Miami-Dade Fair and Expo Center, reunirá a la comunidad latina del sur de Florida para celebrar, al estilo latino, con más de 30 leyendas de la música latina y estrellas emergentes compartiendo el escenario y culminando con una actuación electrizante del recién coronado Rey de Carnaval Miami, Wilfrido Vargas. Este festival familiar de todo un día también contará con bailes folclóricos, presentaciones especia-

les, comidas y artesanías que representan a países de América Latina y el Caribe.

El estilo musical de Wilfrido Vargas no sólo es popular en su país natal sino en todo el mundo. Y ha acumulado una vida de logros y premios impresionantes, que incluyen:

- Ha formado músicos y cantantes latinos que hoy son estrellas, tales como Fernando Villalona, Las Chicas del Can y Edy Herrera,

- Ganador de varios discos de oro y platino.

- Galardonado con el reconocimiento de Ex-

celesia Musical de los Latin Grammy

- Actuó con Fania All-Star en el Festival Havana Jam de 1979

- Recibió la Orquídea de Oro (Golden Orchid) en Venezuela en 1981

- Ganó la Gaviota de Plata como estrella invitada en el Festival de Viña del Mar en 1992

- Condecorado por el presidente dominicano Joaquín Balaguer con la Orden Heráldica de Cristóbal Colón en el rango de Caballero en 1994

- Elegido como Gran Mariscal en el famoso Carnaval de Barranquilla; ganó el premio Congo de Oro, 3 veces.

“Recibir este reconocimiento como Rey del Carnaval Miami de uno de los festivales de música latina más importantes de los Estados Unidos es muy especial, no solo para mí sino también para El Merengue y mi amada República Dominicana. Agradezco esta oportunidad de reunirnos para celebrar la vida. ¡y mi carrera musical de 50 años con mis compañeros dominicanos!” declaró Wilfrido Vargas, creador de canciones populares como El Africano, El Loco y la Luna, Volveré, El Baile del Perrito, Comején y El Jardinero.

América Latina, Celebra su Cultura a Través de la Pantalla

Este mes de julio, Argentina, Colombia, Perú y Venezuela están de fiesta ya que celebraron su independencia, su historia de libertad, su acento, su talento, sus peculiaridades y su cultura. Para que todos esos latinos que viven que viven en este país puedan festejar lo que los distingue, Canela TV, el servicio de streaming gratuito para los hispanos en los Estados Unidos, escogió los mejores títulos de su programación creados en estos países de Latinoamérica:

Tierra de Amor y Venganza, es una serie de época que narra la historia de dos amores españoles que se ven-



sion de tierras fértiles pasadas de generación en generación, que la ha llevado a lograr un gran reconocimiento económico y social.

Por último, la película **Soy tu Karma**, una comedia ligera donde Darío despierta un día

nocen el 20 de julio como el día de su independencia, aunque el proceso de independencia de uno de los virreinos más importantes de América Latina concluyó un 7 de agosto de 1819. Para celebrar disfruta estos tres títulos

La Ronca de Oro, es una serie que narra sobre los tiempos en donde las mujeres tenían más obligaciones que derechos. Helena Vargas, la protagonista, viene a demostrar que el talento no tiene que estar sujeto a ningún tipo de género.

La Ruta Blanca, esta serie clásica de narcotráfico presenta los desafíos de pertenecer al oscuro mundo del tráfico de drogas y demuestra que el crimen no paga.

Como cierre, Los Colores de la Montaña, es esta película trata sobre tres niños que durante una guerra lo que más anhelan es tener una vida relativamente normal. Hasta que un día cae un balón de fútbol en su campo minado y todo cambia.

Perú
Los peruanos fueron los últimos en concretar



envueltos en el horror de la guerra civil se su país.

Los Ricos No Piden Permiso, esta serie describe el poder de la familia Villalba dueña de una imponente exten-

encontrándose en su cama a Renata, a quien no conoce y sospecha que es una broma de sus amigos.

Colombia
Los colombianos reco-

su independencia, un 28 de julio al liberarse de la dominación española. Aquí compartimos tres títulos que disfrutarás:

Madeinusa, describe la interesante vida de una niña de 14 años, que vive en un pueblo pequeño de Perú donde entre viernes santo y el domingo de resurrección no existe ningún tipo de pecado. Con una narrativa única,

Pantaleón y las Visitadoras, nos cuenta las peripecias de un capitán del ejército peruano quien por -órdenes superiores- tiene que montar un burdel en plena selva amazónica.

Para finalizar, El Dorado, es una serie presentada por 8 celebridades que nos llevan por un recorrido en el tiempo de la región andina, desde sus inicios, evolución y desarrollo.

La mejor parte, es que se puede acceder todo esto y más gratis, en cualquier momento desde cualquier lugar por Canela TV y está disponible en el App Store y Google Play, Roku, Apple TV, Android TV, Amazon Fire TV y Smart TVs.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
“Donde las Novias tienen la Última Palabra”



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com